



# CELERY・CARROTクラスだより



2021年1月4日  
ARINKOMURA

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

## 今月の保育目標

- ・あそびや生活を自分たちで進めていく中で、友だちと相談したり協力したりする。
- ・友だちと考えや思いを言葉で伝え合う喜びを味わう。
- ・自分の目標に向かって繰り返し挑戦し、できた満足感を味わう。
- ・冬の自然事象に興味や関心を持つ。



## 今月の活動予定

- ・歌 北風小僧のかたなろう・おもちつき・豆まき
- ・絵本「いろはのかるた奉行」「おもちのきもち」
- ・クラス活動  
味噌つくり  
マラソン・節分(鬼・豆まきの箱)製作  
〈CARROT〉雑巾掛け・おやつ作り
- ・あそび  
〈室内〉正月あそび・おえかき etc.  
〈屋外〉鬼ごっこ・氷あそび・なわとび etc.

## ARINKOMURAの畠『畠のある暮らし～育てる・使う～』

ARINKOMURA の畠には、大麦・大根・ほうれん草・白菜・玉ねぎが育っています。そろそろ収穫できるかな…。大麦は夏の収穫に向け2週間に1度、麦踏みをしています。麦の苗の部分を踏むことによって、寒さや乾燥に強くなり根の成長や増加を促進します。また、霜柱が土を持ち上げて、根を傷めることを防ぐ効果もあるんです。

今月は、夏に収穫した大豆を使い、味噌作りに挑戦します。現在、給食で使用している味噌も、昨年作った手作り味噌なんですよ。



## 発表会

お忙しい中、子ども達の発表会を見に来ていただき、ありがとうございました。少し緊張している子、張り切っている子…本番はみんな楽しそうに歌ったり、セリフを言ったりできていましたね。十二支が言えるようになったり、みんながひとつになってできたことは、次への大きなステップになりました。



## おおきな白菜

とっても大きな白菜と大根を頂きました！自分たちの顔より大きな白菜にみんなびっくり！大きさ比べをしたり、大きな口を開けて食べる真似をしていました。



## CARROT クラス

小学校入学に向けて、お昼寝がなくなります。この時間を使い、製作活動・おやつ作り・掃除の手伝い(雑巾掛け)等を行っていきます。成長に伴い体力がついてきましたが、その日の活動内容や一人一人の様子で昼寝時間を必要とする日もありますので、今まで通りタオルケットや毛布はご持参ください。

## 素敵なものができるよ！

クリスマス・お正月に向けてと、いろいろな制作をしました。クリスマスの飾りは、自分でのこぎりを使い切った板に、お散歩で拾ってきたどんぐり・松ぼっくり・葉っぱなどを使い、自由にデザインし飾りました。個性あふれるかわいい作品ができましたね。はかせのじかんで作ったキャンドルも素敵でした。また、以前作った牛乳パックと大麦の紙すきで年賀状づくり。牛の型に切り抜いた型紙に絵の具でペタペタと塗り、乾いたら目や鼻などを描きました。かわいい牛の絵の年賀状ができあがりました。



仕上がった年賀状を早速ポストへ投函に行きました。宛先は今年一年お世話になった、剣道・茶道・書道・Let's のじかんの先生方です。CARROT クラスの子ども達が、「あけましておめでとうございます」と丁寧に書いていました。

